

#BADEN-WÜRTTEMBERG 19. Mai 2017

Grillfest der Verkehrsleitung (VL) Neckar

Am Mittwoch hat die Betriebsgruppe DB Fernverkehr Mannheim/Karlsruhe/Basel in der VL Neckar ein Grillfest durchgeführt.



Die Temperaturen um 30 Grad waren perfekt für eine solche Aktion. Für das leibliche Wohl war in Form von Grillgut sowie Getränken aller Art bestens gesorgt. Alle Kolleginnen und Kollegen, die an diesem Tag Dienst hatten, waren dabei. Ebenso sind auch noch Kolleginnen und Kollegen in ihrer Freizeit beim Grillfest vorbeigekommen – teilweise trotz sehr weiter Anreise.

Darüber hinaus waren auch noch aus anderen Bereichen Kolleginnen und Kollegen anwesend. Es war ein herausragender Tag der Gemeinschaft, mit vielen konstruktiven Gesprächen und einem sehr guten Zusammengehörigkeitsgefühl.



[Alle Bilder anzeigen »](#)